



Bancadas de oposición y Morena se confrontan en la Permanente por apagones

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- Las bancadas de posición en la Comisión Permanente del Congreso se confrontaron con Morena y aliados por el tema de los apagones en el país. El senador del PRD, Emilio Álvarez Icaza, afirmó que los caprichos, la negligencia y la ineptitud ya le cuestan al pueblo de México y ayer 21 entidades federativas se quedaron sin energía eléctrica. Por su parte, los legisladores morenistas aprovecharon la sesión para calificar como hipócritas a la oposición por haber respaldado a María Amparo Cazar.

https://drive.google.com/file/d/1o7OUmmZmYI_d4ux6tq62Mca7HasD5kvi/view